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■天下体育

前球员南某醉驾
被北京警方刑拘

记者8日从北京市公安交管部
门获悉，4日4时许，南某（男，45岁，
前足球运动员）醉酒后，驾驶小型轿
车在东二环朝阳门桥南被正在开展
夜查的交管部门查获。

据悉，经血液酒精含量检测，南
某血液中酒精含量为每百毫升219.3
毫克。4日晚，南某因涉嫌危险驾驶
罪被警方刑事拘留。目前，案件正在
进一步处理中。

北京警方表示，酒后驾车严重危
及生命安全，交管部门对酒驾、醉驾
等违法犯罪行为始终保持严查严管
态势。提醒广大司机自觉杜绝酒后
驾车行为，切实保护自己和他人的生
命财产安全。 据新华社电

意甲两强双双战平
亚特兰大赶上米兰

意大利足球甲级联赛第31轮的
比赛7日继续进行。那不勒斯主场
1:1战平热那亚，国际米兰主场0:0
闷平亚特兰大。

随着联赛逐渐进入尾声阶段，上
轮比赛均输球的那不勒斯和热那亚
都急需一场胜利。比赛第28分钟，
斯图拉罗在中场铲倒阿兰，被裁判红
牌罚下。第34分钟，那不勒斯率先
破门，梅尔滕斯接泽林斯基的传球，
在弧顶之外一脚出其不意的远射将
球打进。上半场补时期间，潘德夫前
场斜传，拉佐维奇迅速插上，在小禁
区边打远角得手，热那亚将比分扳
平。下半场，热那亚门将拉杜几度神
扑，化解危机，双方最终战平。

那不勒斯主帅安切洛蒂赛后表
示：“我们的防守很差，即使对方只
有10人，这意味着我们没能控制比
赛，否则对方是不会有机会打出反
击的。”

国际米兰对阵亚特兰大的比赛
中，国米有过多次威胁进攻，其中包
括伊卡尔迪的一次单刀，但最终未能
破门得分。至此，国米领先米兰 5
分，亚特兰大则以52分追平米兰，暂
列其后。 据新华社电

巴黎、里尔取一分
冠军悬念仍待解

巴黎圣日耳曼队7日在法甲联
赛第31轮中主场2:2战平斯特拉斯
堡，位居积分榜次席的里尔客场1:1
战平兰斯，“大巴黎”仍领先里尔20
分，冠军归属的悬念未在本轮过后
解开。

巴黎圣日耳曼第13分钟首开记
录，达巴右侧送出传中，舒波·莫廷插
上垫射破门。第26分钟，斯特拉斯
堡发动快速反击，卡罗尔左侧回传，
达科斯塔中路推射扳平比分。第38
分钟，贡萨尔维斯外脚背抽射，皮球
直挂死角，让斯特拉斯堡反超比分。
下半场，巴黎圣日耳曼的科雷尔在第
82分钟头球破门。

巴黎圣日耳曼与里尔将在14日
的下一轮比赛中正面碰撞，做客的

“大巴黎”仅需一场平局便可实现联
赛卫冕。 据新华社电

□张逸麟
NBA常规赛进入了最后一周，按

往年，这个时候是各队刺刀见红的时

候，季后赛名额、主场优势可谓寸土必

争。不过今年的NBA西部却有些特

殊，由于前八的名额早早锁定，那么如

何取得一个好的季后赛对阵就成了

一门学问，除了拼搏之外，这个常规赛

的收尾更多泛出智慧的味道。

昨天掘金与开拓者的比赛成为

了联盟的焦点，两天前双方刚刚较量

过了一番，掘金在主场拿下了比赛，

而回到波特兰，掘金突然轮休了包括

核心约基奇在内的3名首发，最后一

节掘金一度领先6分，可关键时刻掘

金却突然掉了链子。你说放水也好，

状态起伏也罢，反正是输了这场比

赛，而这个结果更像是掘金主帅马龙

的一个布局。

勇士目前锁定西部第一，但西部

第二到第四的位置竞争非常激烈，西

部第四意味着半决赛就将对垒勇士，

这是掘金、开拓者和火箭都不愿意遇

到的结果，同时火箭的无限换防对掘

金的压制很厉害，掘金也不希望在西

部半决赛遇上火箭。于是掘金主帅

马龙就布了这么一个局，输掉与开拓

者的比赛，让开拓者看到西部第三的

希望，如果剩下的2场比赛开拓者全

胜，而火箭无法在收官战客场拿下雷

霆，那么开拓者就将超越火箭成为西

部第三。

当然马龙的这个“局”还是有一

定的风险性，如果火箭击败了雷霆，

而掘金无法在赛季的最后两场取得

连胜，那么他们西部第二的位置将被

火箭取代。然而从常规赛来看，火箭

对掘金的压制非常明显，哪怕掘金拥

有高原主场，也未必能淘汰火箭，所

以掘金宁愿赌这一把。

更何况，西部排位的导演还不止

掘金一家，犹他爵士也很可能加入这

个局。由于爵士昨天输给了湖人，杀

入西部前四的可能性越来越小，对于

爵士而言，如果在首轮能对上开拓者

的话，那是最好的结果。所以爵士剩

下的2场常规赛很可能视局势而变，如

果火箭无法击败雷霆而掉到了第四，

那么爵士宁愿输掉最后两场常规赛，

退到第六的位置去对垒开拓者。而这

两场比赛中有一场就是对阵掘金的，

所以掘金主帅马龙也算准了这一点，

放掉了与开拓者的这场比赛，所以马

龙教练被许多球迷称作“诸葛马龙”。

目前西部的形势是实力超强的

勇士稳居第一，无所谓对手是谁；火

箭近来人员齐整，状态火热，也没有

球队愿意遇到；开拓者由于失去了努

尔基奇，实力大打折扣，成了西部前

八的香饽饽；掘金的愿望就是把火箭

送到第四，西部半决赛去死磕勇士；

爵士就只是盯着开拓者，无论如何首

轮也得对上。最耿直的球队当属雷

霆，最后两场常规赛无论输赢，他们

都可能被其他球队做到第五或第八，

要么碰勇士，要么碰火箭，没得选。

所以北京时间明天上午火箭与雷霆

的交锋，将成为整个西部的焦点之

战，比赛的结果将左右西部季后赛的

对阵局势。

不少球迷认为，这个做局有违比

赛的公平性，但平心而论，这些操作

都是规则允许内的，而且掘金有这样

的资本完全是常规赛出色表现得来

的，爵士也是因为之前那波连胜赢来

的主动权，为了能在季后赛走得更

远，找到最划算的一条路。同时现在

看似被动的火箭和雷霆，也会在放手

一搏的情况下打出更高的士气，进了

季后赛以后，就没有所谓的“智慧”可

言，每一场都是毫无退路的搏杀，那

么下一场常规赛对决对于两支球队

来说既是一次挑战，未尝也不是一种

宝贵的季后赛财富。

青年报记者 蔡创

本报讯 王伟边路传中，张璐中
路头球破门，尽管因为统计的关系，
这粒原本应该是申花队史的第1000
粒进球还存在一些变数，不过不能掩
盖他们的努力和天道酬勤。

之所以申花的队史1000粒进球
存在变数，是因为在2008赛季时，由
于武汉光谷在赛季中途退赛，这也导
致该赛季武汉光谷的所有比赛，都被
判处0-3告负。实际上，当时申花只
是在首回合面对光谷时打进1球，次
回合面对光谷的比赛根本就没踢。
这里外里，便凭空多出了5个入球。
如此一来，去掉这 5 个莫须有的进
球，申花的总进球数应该是995个，

还没有达到1000个。
尽管如此，但张璐表示对于纪录

什么的自己其实并不是很关心，“最
主要是能够帮助球队取胜，当然能够
打进自己的新赛季首个进球也很开
心。”

自从加盟申花之后，张璐的表
现其实一直受到外界的诟病，踢球
很拼但不够有灵气是部分球迷对他
的看法。无论球场内外，张璐的性
格都有些内向，不善言辞的他更喜
欢用实际行动去证明自己。状态不
佳时，他会最晚离开训练场，独自加
练。在天赋和勤奋之间，张璐毫不
犹豫地选择了后者。他相信天道酬
勤，只有付出汗水才可能换来球场
上的成功。

巧合的是，给张璐送上传中助攻
的，同样是天道酬勤的典范王伟，这
也是继上轮比赛给伊哈洛送出助攻
帮助球队取得新赛季首胜之后，王伟
再一次有助攻入账。这也难怪有球
迷调侃道，“如果王伟继续有着这样
出色的表现，那柏佳骏停赛回来后就
发现没自己的位置了。”

对此王伟则谦虚地表示，“我们
并不会因为两连胜而有所松懈，还是
认得清自己，取得两连胜，与对手的
实力不是很强也有着很大的关系，但
下个对手富力，他们主场还是很有优
势，再加上当地炎热潮湿的天气，对
于我们会是一个很大的考验。我觉
得心态上不会变，两连胜也不会改变
什么。”王伟说道。

申花千球缔造者：不关心纪录只专注比赛

你不是演员 别设计情节
昨天，勇士主场大胜快船锁定西部第一。


